

Gemeinde Mainhausen, Montag, 18. März 2019

## Kinderkino geht in die Sommerpause

### Abenteuerliche Unterhaltung zum Saisonende

Der letzte Termin der Veranstaltungsreihe über die Wintermonate rückt immer näher. Am 30. März 2019, um 15.30 Uhr ist es soweit. Im Alten Rathaus in Zellhausen wird ein Film von einem neugierigen, kleinen Kater gezeigt, der seiner jungen Halterin entwischt ... durch unglückliche Zufälle kommt das Kätzchen nach Tokio, wo es gleich einem getigerten erfahrenen Kater begegnet. In diesem Film geht es um Freundschaft, Respekt und die Erkenntnis, dass man sich nicht über andere definiert, sondern den eigenen Weg finden muss.

# KINDER KINO

Der Eintritt  
ist frei.

**Samstag, 30.03.19**  
**15:30 – 18:30 Uhr**

Altes Rathaus  
Rathausstraße 2  
OT Zellhausen

ab 8 Jahren

*»Kinderkino« ist ein Angebot im Sinne der »Offenen Kinder- & Jugendarbeit« und daher ist es den Teilnehmern freigestellt, wie und wann sie den Veranstaltungsort verlassen. Die Verantwortung liegt bei den Personensorgeberechtigten.*

Weitere Informationen

[www.mainhausen.de](http://www.mainhausen.de) oder ☎ 89 00 79

[www.facebook.com/](https://www.facebook.com/)



---

Das Kinderkino ist eine Veranstaltung, die sich ausschließlich an Kinder und Jugendliche ab 8 – 16 Jahren richtet. Wir bitten um Verständnis, dass das Kinderkino eine reine Kinder- und Jugendveranstaltung ist.

Um für Notfälle eine Erreichbarkeit der Erziehungsberechtigten sicher zu stellen, bitten wir darum den Kindern eine Telefonnummer in schriftlicher Form mitzugeben.

„Wir freuen uns über die Kinder, die unser Kinderkinoangebot über die Wintermonate genutzt haben“, so Ruth Disser „und wünschen uns, dass sie auch an diesem Termin zum Saisonende nochmal zahlreich teilnehmen. Denn geplant ist, nach der Filmvorführung, in einem kurzen Rückblick Raum für Anregungen, Kritik und Wünsche für die kommende Kinderkinosaison zu geben.“

Auch das Kinderkinoteam freut sich wieder über den Besuch vieler Kinder und sorgt natürlich für die richtige Kinoverpflegung.

Der Eintritt ist wie immer frei.